

Georges **Delessert**, à Lausanne;
Eric **Delessert** et Vicki, au Chili;
Jean-Marc et Valérie **Delessert**, et leurs enfants, à Echallens;
Isabelle et Pierre **Meylan-Delessert**, à Lausanne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,



ont l'immense chagrin de faire part du décès, le 17 mars 2010, tout en douceur et ses mains dans les nôtres, de leur très chère épouse et maman

Madame Marianne DELESSERT

née ALTHAUS

1943

qui a lutté avec un acharnement hors du commun contre la maladie, durant plus de 30 ans.

Selon ses désirs, l'incinération a eu lieu dans l'intimité, sans cérémonie.

Que toutes les personnes qui ont contribué à sa survie durant toutes ces années, ainsi que le personnel du 3e étage de l'Hôpital Nestlé, soient ici infiniment remerciées de lui avoir permis de partir vers un monde meilleur, sans douleur, sans souffrance.

Domicile de la famille: Isabelle et Pierre Meylan-Delessert,
avenue de Valmont 20, 1010 **Lausanne.**